

NOUS AVONS REÇU

Radio libre Dreyeckland

Un court extrait de la plaquette de seize pages intitulée "Radio Verte Fessenheim: bilan et perspectives VERS UNE RADIO LIBRE REGIONALE DU DREYECKLAND" donne l'information essentielle:

"Pour ces diverses raisons, nous proposons de mettre un terme à l'expérience RADIO VERTE FESSENHEIM, à en tirer le maximum d'enseignements et à repartir plus nombreux encore pour une nouvelle expérience, celle de la mise en place d'une véritable (la première) RADIO REGIONALE LIBRE DU DREYECKLAND, ouverte à tous les aspects de la vie de la région, fonctionnant avec et contrôlée par les habitants eux-mêmes."

Si vous vous posez des questions: Pourquoi? Pour qui? Comment? Avec qui? demandez à recevoir la brochure en écrivant à Gilles Gay Bât.B, rue des tulipes 67150 Gerstheim (5,00 en timbres comme participation aux frais)

CRIAN

La Coordination Régionale pour l'Information et l'Action Non-Violente, CRIAN, publie un bulletin de liaison qui paraît tous les deux mois et qui apporte de nombreuses informations concernant l'objection de conscience, la résistance à la militarisation, les actions pour la paix et le désarmement. (s'adresser à Jacques Ribstein 78, rue Damberg Brunstatt 68200 Mulhouse)

Je hais les haies

Je hais les haies qui sont des murs.
Je hais les haies et les mûriers qui font la haie le long des murs.
Je hais les haies qui sont de houx.
Je hais les haies qu'elles soient de mûres qu'elles soient de houx!
Je hais les murs qu'ils soient en dur qu'ils soient en mou!
Je hais les haies qui nous emmurent.
Je hais les murs qui sont en nous!

Raymond Devos
(cité dans le bulletin du C.R.I.A.N.)

CONCRETEMENT

Dans le numéro 5 (avril) débute une rubrique très étoffée concernant la pratique du jeu d'échecs à l'école élémentaire (et pourquoi pas dès la maternelle..avance l'auteur); cette rubrique apporte quantité de renseignements utiles, des références, des conseils,....

Le numéro 6 (mai) est également paru. Il semble que la toute petite équipe qui a lancé ce bulletin rencontre des difficultés à s'élargir. Cela paraît pourtant indispensable, et rapidement, si elle veut poursuivre son projet. Il n'est pas si facile de donner la parole aux enseignants même si on veut rester au ras des pâquerettes (ou est-ce à cause de cela?) L.B.

L'Enfant à l'Ecole

Le numéro 2 de "L'ENFANT A L'ECOLE" est paru. Présentation en nette amélioration; la lisibilité y gagne. On y trouve: L'école et les difficultés scolaires; Education et comportements: parler en maternelle, La relation au service de la réussite? L'intervention d'aide psycho-pédagogique: le maître à l'école ou...s'adapter à l'adaptation (Claude Bronner 12, place Bréglie 67000 Strasbourg recevra vos demandes de renseignements)

Techniques de Vie

Le numéro 309 de TECHNIQUES DE VIE (publication interne de l'I.C.E.M.) sous le titre "à propos de l'informatique" apporte des réflexions très intéressantes de B.Monthubert, Robert Boucherie, Roger Favry, Paul Le Bohec. Les lecteurs de C.P.E. qui souhaitent prendre connaissance de ce document peuvent écrire à L.Buessler 14, rue Jean Florry (joindre 3 timbres à 1,20 ou 1,40)

